

Pressemitteilung

Frankfurt/Main, 20. April 2024

Wolfgang Wagner-Sachs als DMSB-Präsident bestätigt

- Präsident Wagner-Sachs und Präsidiumsmitglied Jürgen Hieke wiedergewählt
- Maja Maurer neu im Präsidium
- Landesmotorsportfachverband Bremen wird neues DMSB-Mitglied

Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Deutschen Motor Sport Bundes am 20. April in Frankfurt haben die Delegierten Wolfgang Wagner-Sachs im Amt des DMSB-Präsidenten mit großer Mehrheit bestätigt. Ebenfalls wiedergewählt als Mitglied des DMSB-Präsidiums wurde Jürgen Hieke. Neu dabei ist Maja Maurer, die im ADAC e.V. in München als Referentin für Motorsport, Klassik und Veranstaltungen tätig ist. Die Wahlen für die weiteren Plätze im DMSB-Präsidium, die derzeit von ADAC-Sportpräsident Dr. Gerd Ennser und Hans-Robert Kreutz besetzt werden, stehen turnusgemäß erst in zwei Jahren an.

DMSB-Präsident Wolfgang Wagner-Sachs freute sich über das neue Präsidiumsmitglied: „Ich bin froh, dass wir neben weiblichen Vorständen und Mitarbeitern im DMSB e.V. nun mit Maja Maurer auch eine Frau im Präsidium und damit im Spitzengremium des deutschen Motorsports haben. Sie kennt den Motorsport von der beruflichen Seite bereits seit rund 20 Jahren. Durch ihr Sportwissenschaftsstudium und die verschiedenen Tätigkeiten für den ADAC e.V. in München bringt die 48-Jährige viel motorsportlichen Sachverstand und Praxiserfahrung mit.“ Gleichzeitig bedankte sich der Präsident bei Gebhard Sanne, der nicht wieder zur Wahl angetreten war: „Gebhard Sanne hat sich seit 2014 im DMSB-Präsidium und darüber hinaus in verschiedenen Gremien des Weltverbandes FIA für den deutschen Motorsport eingesetzt. Dafür sind wir ihm zu großem Dank verpflichtet.“

Neben den wichtigen Personalentscheidungen wurde bei der Mitgliederversammlung auch ein neues Mitglied im DMSB begrüßt. Der Landesmotorsportfachverband Bremen vervollständigt nun die Reihe der anderen 15 LMFVs, den ACV, ADMV, Porsche Club Deutschland und Veteranen-Fahrzeug Verein als Mitglieder sowie ADAC, AvD und DMV als Trägervereine des DMSB.

Am gleichen Tag wie die DMSB-Mitgliederversammlung fand auch die Vollversammlung der deutschen motor sport jugend (dmsj) statt. Zum Stellvertreter des vom DMSB-Präsidium entsandten 1. Vorsitzenden Jürgen Hieke wurde Jan Seyffarth gewählt. Der 37-Jährige ist ehemaliger Profirennfahrer und dem Motorsport inzwischen nicht nur beruflich, sondern auch ehrenamtlich verbunden. So fungiert er seit 2022 als Renndirektor verschiedener Rennserien wie etwa dem Prototyp Cup Germany. Den dmsj-Vorstand komplettieren Orestis Antonopoulos, Max Kumpf und Jann-Philipp Wagner.